



Masterhacks - A unas semanas de haberse filtrado los programas de vigilancia doméstica que la CIA lleva a cabo, salieron nuevos detalles relacionado al manejo de la información por parte de WikiLeaks.

La organización hizo clara su postura para cooperar con las principales compañías para brindar la información que obtuvieron, con el fin de que solucionaran sus vulnerabilidades. Pero WikiLeaks está negando el acceso a dicha información a quienes no cumplan con sus exigencias.

Las exigencias de Assange son en primera instancia, un plazo de divulgación de 90 días, lo que implica que las compañías deben publicar un parche en ese tiempo, de lo contrario, se expondrán las vulnerabilidades.

Google es una de las empresas que se ha negado a cumplir con tal exigencia, algo irónico pues esta compañía es una de las que han implementado esta política.

WikiLeaks afirma que sólo son algunas empresas las que se niegan a cumplir con sus demandas, ya que otras como Mozilla si están dispuestos de la información y acordaron trabajar en ello.

Las empresas también han manifestado su preocupación por la información que WikiLeaks maneja, ya que muchos ponen en duda la legalidad de recibir información, ya que sospechan que puede haber sido proporcionada por gobiernos como Rusia.

WikiLeaks afirmó que en los próximos días estarán liberando nuevos archivos y podrían salir nuevas interrogantes que afecten o beneficien a varias empresas y personalidades.